

# Bassma, vingt ans de service dans l'humanitaire



 **Zeina Nader** 24 Août, 2022 À 15:42

SHARE

Voilà exactement vingt ans que les membres de l'association Bassma s'activent à dessiner un sourire sur les visages des plus démunis. Vingt ans que l'intrépide Sandra Klat, fondatrice de l'ONG, s'évertue à trouver mille et une solutions pour aider des familles dans le besoin, à travers l'éducation, l'aide sociale, médicale et alimentaire, dans un pays qui souffre et où 80% de la population vit sous le seuil de pauvreté.

C'est dans cet esprit que l'association Bassma œuvre à relever les défis qui se présentent à elle, à savoir aider ces familles à subvenir à leurs besoins élémentaires. Lors de la déflagration du 4 août 2020, la présence de Bassma s'est fait remarquer sur le terrain, dans le prolongement de son engagement à poursuivre sa mission humanitaire, en situation de grande crise.

Pour la célébration des vingt ans de l'association, une cérémonie a eu lieu à l'École supérieure des affaires (ESA) en présence d'un grand nombre de personnalités des domaines politique, religieux et social.

Le directeur général de l'ESA, Maxence Duault, a souligné dans son mot de bienvenue sa fierté de compter parmi ses plus illustres anciens, Sandra Klat, fondatrice et présidente de cette ONG, aujourd'hui reconnue partout au Liban. Il a indiqué également que Sandra et Bassma sont de formidables ambassadrices de l'ESA, et donnent un exemple d'engagement sincère dans la diversité et la solidarité.